

## Curriculum vitæ des commissaires

### Projet Train de l'Est : lien Mascouche-Terrebonne-Repentigny

#### Monsieur Qussaï Samak, président

M. Samak détient un doctorat en génie chimique de l'Université McGill. Il a été membre de la Table ronde nationale sur l'environnement et l'économie du Canada et a travaillé pendant quelques années à titre de conseiller dans les domaines de la santé et sécurité du travail, et de la sûreté industrielle. Il a été consultant et premier spécialiste de recherche et de développement chez Union Carbide Canada Itée.

De 1992 à 1997, M. Samak a été professeur adjoint à la Faculté de génie de l'Université McGill et, de 1990 à 1995, professeur à la Faculté des études supérieures de l'Université de Montréal. Il a été également conseiller technique pour la Commission du BAPE chargée d'enquêter sur les déchets dangereux au Québec et commissaire pour la Commission d'enquête du BAPE sur la gestion des matières résiduelles au Québec.

Membre à temps partiel du BAPE de 1991 à 1993, M. Samak est maintenant membre à temps plein au BAPE depuis mai 2005. Il a entre autres présidé la commission lors de l'audience publique sur le projet de construction d'une ligne à 315 kV, la ligne Chénier-Outaouais ainsi que la commission du projet d'implantation du terminal méthanier Rabaska et des infrastructures connexes.

#### Monsieur Jean-François Longpré, commissaire

M. Longpré a débuté un baccalauréat en sciences politiques et économiques à l'Université de Montréal avant de se réorienter et d'obtenir une licence en droit de l'Université d'Ottawa. Il est membre du Barreau du Québec depuis 1979. Il a également complété un certificat en médiation civile et commerciale de même qu'en résolution de conflits.

Au cours de sa carrière en droit, il a pratiqué dans divers cabinets, il a été conseiller juridique et directeur général de l'Association des promoteurs du Stade Olympique et depuis 1988, il est avocat en pratique privée avec d'autres avocats faisant affaires depuis 2003, sous la dénomination sociale Longpré, Clément, Thibault.

M. Longpré est membre à temps partiel du BAPE depuis septembre 2008. Il en est à son premier mandat d'enquête et d'audience publique à titre de commissaire.